



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico realiza labores de conservación en el río Anguileira en Castropol

23 de marzo de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el río Anguileira en las inmediaciones de Navalín, en el municipio de Castropol.

Las actuaciones se ejecutan en un tramo rural de unos 300 m de longitud donde se han retirado restos vegetales acumulados, como troncos y ramas caídos, y se han realizado podas de ramas y corta de árboles secos o inclinados. La finalidad de estas labores es evitar la formación de tapones y mantener la capacidad de desagüe del cauce.

Estos trabajos cuentan con un presupuesto estimado de 8000 € y se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos. Estas labores complementan los trabajos realizados recientemente en el río Porcía, en Muria, con un presupuesto aproximado de 7000 €.

En 2022 se invirtieron en Asturias 2,9 millones de euros en un total de 123 actuaciones repartidas en 43 municipios.

Nota de prensa



Ubicación de la actuación en el río Anguleira en Navalín



Trabajos sobre la vegetación de ribera



Retirada de restos vegetales del cauce